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Заметки с заседания

Только о самом приятном

В ВолгГТУ состоялось расширенное заседание ученого совета. В президиуме –

ректор техуниверситета, чл.-корр. РАН В.И. Лысак, президент вуза, академик РАН

И.А. Новаков, ректор ВолгГАСУ С.Ю. Калашников и почетные гости – главный

федеральный инспектор по Волгоградской области аппарата полномочного

представителя Президента России в ЮФО Д.Г. Сафонов и председатель комитета

экономики Волгоградской области С.И. Веденеев.

Открывая заседание, Владимир Ильич Лысак поздравил весь коллектив техуниверситета с

грядущим днем рождения вуза, которому в конце мая исполняется 86 лет. Ректор также

отметил, что политехникам любые задачи по плечу, студенты и преподаватели доказывают

это на протяжении всех лет существования вуза своими достижениями в учебе и открытиями

в науке. И эта традиция побеждать продолжается и сегодня: в 2016 году в копилке

университета – 79 научных грантов и проектов, что принесло вузу 73 миллиона рублей. А в

минувшем году коллектив принял непростое решение: увеличить на 10% доход от

внебюджетных средств, и коллектив сделал это – 800 миллионов рублей были заработаны

политехниками, несмотря ни на какие экономические трудности. И, конечно, основная

победа этого года – ВолгГТУ, объединившись с ВолгГАСУ, стал первым опорным

университетом в регионе!

После этой информации было предоставлено слово главному федеральному инспектору по

Волгоградской области Д.Г. Сафонову. По сложившейся доброй традиции Дмитрий

Геннадьевич вручил целой группе молодых ученых сертификаты лауреатов грантов

Президента РФ для государственной поддержки молодых российских ученых – кандидатов и

докторов наук. В своей приветственной речи он сказал, что гранты Президента страны – это,

прежде всего, оценка деятельности молодых ученых на благо России, ее развитие и

благополучие.

Отметим, что по количеству победителей конкурсов грантов и стипендий Президента РФ

среди вузов и организаций ЮФО наш вуз по-прежнему занимает второе место после Южного

федерального университета, только в 2016 году у нас 8 победителей. Всего же, с 2011 года, –

31 обладатель президентских грантов и стипендий.

Не менее почетной была миссия и у председателя комитета экономики Волгоградской

области С.И. Веденеева. Сергей Игоревич вручил ректору вуза В.И. Лысаку диплом «Лучшая

организация 2015 года» за победу ВолгГТУ в Волгоградском областном конкурсе «Лучшие

менеджеры и организации года» в номинации «Наука», причем вуз получает эту награду уже

шестой год подряд! Руководитель ВолгГТУ получил и свои личные награды – диплом

«Лучший менеджер 2015 года» в этой же номинации и благодарственное письмо от

губернатора Волгоградской области А.И. Бочарова за многолетнюю работу и огромный вклад

в развитие науки.
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Но на этом приятные моменты не закончились. Диплом, медаль и кубок абсолютной

чемпионки Евразии по пауэрлифтингу, жиму штанги лежа, тяге становой и народному жиму

ректор вручил Анастасии Гавриченко. При этом Владимир Ильич спросил у девушки, как

столь юное и хрупкое создание достигает таких результатов? На что Настя, как всегда,

невозмутимо ответила: «Я очень много тренируюсь!» «А как с учебой?» – поинтересовался

руководитель. «Там тоже все хорошо!» – ответила наша чемпионка.

Руководителем вуза также были вручены наградные документы победителям Всероссийской

студенческой олимпиады по высшей математике: грамота за 3 место в номинации

«Технические университеты» – команде ВолгГТУ (руководитель О.К. Чесноков); грамота за 3

место среди студентов 1 курса М. Денисову и диплом I степени за 4 место А. Носову.

Далее члены ученого совета перешли к работе по повестке дня, которую огласил президент

вуза И.А. Новаков. Но перед этим Иван Александрович напомнил присутствующим, что

сегодня им предстоит сделать очень важный выбор. Речь шла о выдвижении кандидатом в

действительные члены РАН, чл.-корр. РАН, ректора вуза В.И. Лысака и кандидатами в

члены-корреспонденты РАН первого проректора А.В. Навроцкого и профессора В.М.

Труханова. «Представлять эти кандидатуры, как мне кажется, совершенно излишне, – сказал

президент ВолгГТУ. – Все они имеют блестящие достижения в науке, у этих замечательных

ученых на самом высоком уровне публикационная активность, у них многочисленные премии

и награды, у них уже свои ученики, поэтому предлагаю без лишних слов перейти к делу, а

именно к созданию счетной комиссии для подсчета голосов!»

Кроме этого, к ученому званию доцента был представлен кандидат физ.-мат. наук Д.Г.

Ковтун.

Далее был рассмотрен основной вопрос повестки дня – о результативности использования

вычислительной техники в научной, учебной работе и управлении университетом, с

докладом по которому выступил проректор по учебной работе Евгений Александрович

Захаров. Понимая всю серьезность данного вопроса, подробно о нем расскажем отдельно.

Остается лишь сообщить, что все кандидатуры, которые баллотировались на выдвижение в

академики РАН (В.И. Лысак) и члены-корреспонденты РАН (А.В. Навроцкий и В.М.

Труханов), а также Д.Г. Ковтун получили подавляющее большинство голосов членов ученого

совета.

Андрей Аликбаев.

Фото Ильи Скворцова.
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